



令和6年  
11月

# 学校だより

NO.7 令和6年10月31日  
さいたま市立美園北小学校  
TEL 048(812)2277  
<https://misonokita-e.saitama-city.ed.jp>

## 地域への愛着

校長 荒井 宏之

朝夕と日中の寒暖差に秋の深まりを感じる季節となりました。先日、開催いたしました体育学習発表会には、多くの皆様に御来校いただくとともにあたたかい御声援をいただきありがとうございました。また、運営につきましても皆様方の御理解御協力により、大きなトラブルもなく終えることができました。重ねて御礼申し上げます。子どもたちは、体育の授業だけでなく、休み時間も活用して繰り返し練習することで、はじめは難しそうに思えた動きも身に付けていくことができました。加えて、集団として発表するにあたり、周りとの動きを合わせることも気を配る様子が見られました。難しいことでも努力を続けるとできるようになることや、周りにも目を向けることなど、日常生活においても大切なことを学ぶよい機会になったと思います。

体育学習発表会の翌日には、地域の大きなイベントである浦和美園まつりがあり、金管バンドが駅前で素敵な演奏を披露してくれました。また、浦和美園まつりは、今回が10回目の開催ということで、そのことを記念した気球体験が本校校庭を会場に行われました。夕方を迎えると学校の横で打ち上げられる花火と色づいた気球が相まって幻想的な風景を作り出していました。



11月も校外に出る活動が複数の学年で予定されています。その中には、地域の皆様の協力を得ることで実施できる活動もございます。学区内の企業や公共施設等を訪問させていただき、見学やインタビューを行わせていただくことは、子どもたちの学びを深めることに繋がる貴重な経験であります。また、このような経験を重ねることで、子どもたちには、自分たちが住み、生活をしている地域のよさを見つけ、地域に愛着をもってもらいたいと考えております。

保護者の皆様、並びに地域の皆様には、引き続き、あたたかな御支援、御協力を賜りますようお願いいたします。

### 就学前施設（幼稚園・保育園）との連携

今年度から、市の子ども未来局と教育委員会の連携により、就学前施設と小学校との接続の円滑化を目的として、5歳児から小学校1年生の2年間のカリキュラム（架け橋期のカリキュラム）の作成が推進されています。本校では、市指定の8園との連携を図るため、1年担任が中心となって、過日、関係園との打ち合わせ会を開催いたしました。そして、1年生の公園探検における、現地での園児との交流や、園児が本校に来校する機会を設定するなど、具体的な取り組みを進めていくこととなりました。

連携を図ることで、園児の入学への不安を和らげるとともに、1年生の成長にも期待したいと考えております。